

## Suchen

 Kategorien durchsuchen Suchbegriff

Diskussion (2) ▼

 Suche nach Datum

<< Mai 2024 >>

| Mo | Di | Mi | Do | Fr | Sa | So |
|----|----|----|----|----|----|----|
|    |    | 1  | 2  | 3  | 4  | 5  |
| 6  | 7  | 8  | 9  | 10 | 11 | 12 |
| 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 |
| 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 |
| 27 | 28 | 29 | 30 | 31 |    |    |

### Gefundene Einträge

#### [Ökologisches Gleichgewicht und Bevölkerungsdichte - Januar 1986](#)

Das nachfolgend dokumentierte Positionspapier von Herbert Gruhl wurde 1985/86 für die ÖDP verfaßt und dort mit großer Mehrheit im Januar '86 auf einem Bundesparteitag in Nürnberg verabschiedet. Quelle: Ökologie und Politik, Nr. 13, Feb. 1986, S. 9 f. (Der Text wurde manuell abgetippt. Zusätze sind nachfolgend durch [ ] kenntlich gemacht; alle Hervorhebungen im Original). Ökologisches Gleichgewicht und Bevölkerungsdichte Stellungnahme der Ökologisch-Demokratischen Partei zur Ausländerfrage 1. Ausgangsposition Bevölkerungswanderungen sind immer problematisch. Sie gehen einher mit der Zerstörung traditioneller Kulturen und des Sozialgefüges in den Heimat- ländern. Die Auswanderer sind im fremden Land weitgehend entwurzelt. Heimat, Sprache, Umgangsformen und Wertschätzungen sind fremd. Damit verbunden ist der Verlust des sozialen Status, den man zuhause hatte. Auf- gabe einer ökologische... [Weiter...](#)

**Datum:** 22:22:53 28.05.2023

**Kategorien:** [Allgemein](#), [Archiv](#), [Diskussion](#), [Zeitzeugen](#)

**Schlüsselwörter:** [Ökologisches Gleichgewicht](#), [Bevölkerungsdichte](#), [Ausländerfrage](#), [ÖDP](#), [MdL Bernd Grimmer zu 40 Jahre Grüne - Januar 2020](#)

MdL Bernd Grimmer zu 40 Jahre Grüne MdL Bernd Grimmer sprach im Herbst 2019 auf der Tagung der Herbert-Gruhl-Gesellschaft in Pforzheim zu 40 Jahre Europawahlgrüne, auch auf einen eigenen Erfahrungshintergrund gestützt. Die Europawahlen waren 1979. Die Sonstige politische Vereinigung/Die Grünen erreichte mit Petra Kelly und Herbert Gruhl als Spitzenkandidaten 3,2 Prozent oder über 900.000 Wählerstimmen. Die Umgründung in Die Grünen erfolgte im Januar 1980. Grimmer war seinerzeit bei der neutralistischen Aktionsgemeinschaft Unabhängiger Deutscher (AUD) um August Haußleiter. Die AUD war maßgeblich dafür verantwortlich, dass die K[ommunisten]-Gruppen über Doppelmitgliedschaften in die Partei strömen durften. Zum Entsetzen von Herbert Gruhl aus der Grünen Aktion Zukunft (GAZ). Der Dank dieser K-Gruppen an Haußleiter war, ihn gleich kalt zu stellen. Die Grünen wurden eine Linkspartei. Die ...

[Weiter...](#)

**Datum:** 21:59:49 28.05.2023

**Kategorien:** [Allgemein](#), [Archiv](#), [Diskussion](#), [Zeitzeugen](#)

**Schlüsselwörter:**